

EL SERMON DEL MONTE CONCIERNE A TODOS LOS ASPECTOS DE LA VIDA

MATEO 5: 1 – 12

Introducción:

Antes de nada, deberíamos leer cuidadosamente el sermón del monte este ocupa los capítulos 5,6 y 7; Jesús se apartó de las multitudes y fue a la montaña, una vez que sus discípulos se reunieron comenzó a enseñar. Su auditorio no era una gran multitud, sino un grupo de seguidores, o discípulos que deseaban saber más acerca de sus enseñanzas.

Desarrollo:

Se imagina usted siendo como uno de aquellos discípulos. Jesús desea que sus seguidores lleven fruto, pero para llevar fruto deben estar unidos a Él como los pámpanos lo están a la vid. Juan 15:1-6 como gálatas 2:20.

¿Qué condiciones debemos observar?

1) Como son los cristianos - Mateos 5:3 – 12

Jesús describe como deberían ser sus seguidores, empieza este gran sermón diciendo que son los cristianos, antes de decir que es lo que ellos hacen.

Vs 3 Jesús pronuncia bendiciones sobre los que sienten sus propias necesidades espirituales.

Vs 4 Tristes (Quizá por sus propios pecados o por los pecados de otros).

Vs 5 Son mansos y humildes.

Vs 6 Ansían la justicia.

Vs 7 Son misericordiosos con los desafortunados.

Vs 8 Son puros de corazón.

Vs 9 Son pacificadores.

Vs 10 Han sufrido persecución a causa de ser justos.

Vs 11 Son maldecidos, perseguidos y calumniados por causas de Jesús.

Observe que las bendiciones en estos versículos se deben a las condiciones espirituales (internas) del corazón y no a las condiciones externas de las cosas.

2) La infancia de los cristianos - Mateo 5:13 – 16

Luego de describir la naturaleza espiritual de sus discípulos, Jesús les habla de su influencia terrenal, para lo cual uso como ejemplo dos cosas muy conocidas: la sal y la luz.

3) Como viven los cristianos en pensamiento, palabra y obra - Mateo 5:17

Los discípulos eran “religiosos” seguían la ley del antiguo testamento. ¿Enseñó algo Jesús que pudiera destruir el deseo de ellos de realizar buenas obras? Ciertamente no.

En Mateo 5: 21 – 48 Jesús enseñó como deberían vivir los cristianos en pensamiento, palabra y obra. Es importante notar la deidad de Jesús, en esta parte

del sermón, solamente el hijo de Dios podía decir “fue dicho por los antiguos... pero yo os digo”.

4) Como adoran los cristianos – Mateo 6:1 – 18

Jesús dio a los hombres una norma, para regir las relaciones entre ellos. También se preocupó que los hombres tuvieran relaciones con Dios. Debemos entender que antes de adorar o servir a Dios, debemos estar en comunión (Relación íntima) con Él – Juan 15: 7

En la adoración no debe haber idea de impresionar a otros o por hacer exhibiciones públicas.

Recuerde la gente puede hacer cosas buenas, en manera mala. Jesús enseña que el bien externo puede ser anulado por el mal interno.

5) Como usan los cristianos los bienes de este mundo – Mateo 6:19 – 24

Jesús sabía que el deseo de lograr bienes de este mundo, podía impedir a la gente seguir en pos de Él. Dijo que los hombres deberían hacer tesoros en el cielo, en vez de hacerlos en la tierra, miremos cuatro razones:

- a) Las cosas terrenales se deterioran, se pudren y se marchitan.
- b) Las cosas terrenales pueden robar nuestros afectos.
- c) Las cosas terrenales pueden cegar nuestros ojos, de modo que no podamos ver lo que Dios quiere que veamos.
- d) No podéis servir a Dios y a las riquezas (dinero), Dios no quiere una lealtad dividida.

6) Los cristianos viven por sobre la ansiedad – Mateo 6:25 – 34

Jesús profundizó en cuanto al significado de ser seguidor suyo.

Habló acerca de uno de los más comunes problemas de la vida, la ansiedad, Él enseñó que la ansiedad no corresponde a los discípulos. Es innecesaria, no hace bien, es indigna, dado que el padre celestial, se preocupa por ellos, los hombres deberían confiar en Dios y no estar en ansiedad.

7) Como tratan los cristianos a los demás – Mateo 7: 1 – 12.

Jesús condenó las actitudes críticas “no juzguéis a otros” ¿por qué?

- a) Es peligroso, pues también nosotros seremos juzgados.
- b) Lo que te molesta ver en otros, puede ser que tú mismo lo tengas también.

Su principio para el tratamiento de los demás se basa en la llamada regla de oro, así que todas las cosas que quisierais que los hombres hiciesen con vosotros. Así también haced vosotros con ellos, En este mismo pasaje Jesús dijo a sus seguidores que no debían imponer su evangelio a otros, luego agregó una lección acerca de la oración, que implica pedir, buscar y llamar.

Conclusión:

Si meditas cuidadosamente en el sermón del monte, veras los efectos que hará en tu vida.